

COMMUNIQUE
**A l'Attention des sportifs de Haut-Niveau, catégories "Elite,
Senior, Relève, Reconversion"**

Suite à la note de Mme la Ministre sur la reprise de l'activité sportive, sur préconisation du médecin fédéral responsable du Haut-Niveau, Dr Jacques JEANNOU, et par mesure de précaution sanitaire, nous vous informons que la FFPB et la DTN n'autorisent pas avant le 2 juin 2020 la pratique de la pelote dans les installations couvertes (trinquets, murs-à-gauche).

De nouvelles consignes vous seront adressées après cette date, en fonction des nouvelles mesures prises par le gouvernement.

Si vous le désirez, le docteur Jacques Jeannou se tient à votre disposition pour de plus amples explications.

Le Président de la FFPB
Lilou Echeverria

Le DTN par intérim
Pascal Bédère